

## Concesión de la ANI, Autopista Río Magdalena lidera esfuerzo interinstitucional para promover el emprendimiento y empleo en la región



- *La ANI realizó un convenio con el SENA para capacitar gratuitamente la mano de obra que requieren las concesiones viales de cuarta generación por todo el país.*
- *Se organizó una mesa interinstitucional entre representantes del sector público y privado con el objetivo de compartir experiencias y casos de éxito relacionados con la generación de empleo y el apoyo de proyectos productivos en la región.*
- *Se contó con la participación de representantes de la Gobernación de*

*Antioquia, Ecopetrol, Biomax, Navelena, Mansarovar, la Administración Municipal de Puerto Berrío y del SENA, entre otros.*

**Puerto Berrío, 31 de mayo de 2016.** Durante esta jornada, liderada por Autopista Río Magdalena S.A.S., encargada del proyecto Autopista al Río Magdalena 2, convergieron 34 representantes de instituciones públicas y privadas para compartir experiencias y casos de éxito relacionados a la generación de empleo y el apoyo al emprendimiento local y regional.

Este tipo de espacios son fundamentales para que trabajemos de manera articulada entre el sector público y privado. Al respecto, Luis Fernando Andrade, presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI), señaló: “la infraestructura es un camino para el desarrollo y estos encuentros son un instrumento muy valioso de contacto con las comunidades”.

Este ejercicio busca intercambiar conocimientos entre las empresas de la región y las instituciones públicas para así implementar las mejores estrategias que generen un verdadero impacto y apoyo en los temas de contratación y proyectos productivos, y poder implementarlas de manera conjunta y uniforme.

En esta reunión se contó con la participación de la Gobernación de Antioquia, Ecopetrol, Biomax, Navelena, Mansarovar, la Administración Municipal de Puerto Berrío, el SENA, Cámara de Comercio del Magdalena Medio y Nordeste Antioqueño, entre otros.

“Lo importante de este tipo de actividades es que conocemos qué es lo que están haciendo las entidades que tienen presencia en esta área, para que sinérgicamente con estas empresas, podamos también desarrollar nuestras



VICEPRESIDENCIA



MINTRANSPORTE



actividades,” resaltó Juan David García, funcionario de la Dirección de Desarrollo Sectorial y Proyectos Productivos de la Gobernación de Antioquia.

La jornada se llevó acabo en dos sesiones, durante la mañana se compartieron los diferentes programas que han implementado las empresas en la contratación de mano de obra local y la capacitación de los trabajadores de la región.

En la tarde se compartieron casos de éxito y métodos efectivos para apoyar los proyectos productivos que se desarrollan en la región.

“Este tipo de espacios son muy valiosos para aprender de las demás empresas qué ha servido y qué se puede mejorar, para así lograr que todas las intervenciones y apoyos en la región tengan el mayor impacto posible”, apuntó Sandra Muñetones Roza, coordinadora de gestión social de Autopista Río Magdalena.



VICEPRESIDENCIA



MINTRANSPORTE



TODOS POR UN  
NUEVO PAÍS  
PAZ EQUIDAD EDUCACIÓN